



Familias de San Miguel Totolapan se preparan para desplazarse, tras irrupción de grupo armado

“Sentí miedo, llegué a pensar que me matarían pero corrí y me escondí”, contó Don José, quien se dedica a la recolección de aluminio, y que al momento del ataque armado en San Miguel Totolapan, estaba descansando afuera de una casa.

Las calles y el mercado principal del pueblo lucen casi desolados, la mayoría de las familias están resguardadas en sus viviendas porque tienen temor de perder la vida.

Aún cuando ya hay presencia del Ejército Mexicano, Marina y Policía Estatal, el ambiente que se respira es tenso, inseguro y temeroso, de modo que las personas se niegan a dar detalles a los reporteros de lo ocurrido. Los pocos que han dado sus testimonios en anonimato, aseguran que sus familias se preparan para desplazarse fuera de la entidad, por temor a que ocurra otra masacre.

<https://bajopalabra.com.mx/familias-de-san-miguel-totolapan-se-preparan-para-desplazarse-tras-irrupcion-de-grupo-armado>